



30. September 2022

Martin Goede wird neuer Standortleiter der Gläsernen Manufaktur in Dresden

- Danny Auerswald wechselt als Segmentleiter für drei Konzernmodelle ins Volkswagen Werk nach Bratislava

Dresden – Veränderung an der Spitze der Gläsernen Manufaktur von Volkswagen: Dr. Martin Goede wird zum 1. Oktober neuer Standortleiter in Dresden. Der 56-Jährige war zuletzt Leiter Produktion der Zukunft und Fabrikkonzepte der Marke Volkswagen Pkw in Wolfsburg tätig. Der bisherige Standortleiter Danny Auerswald übernimmt die Segmentleitung für die Modelle Audi Q7 und Q8 sowie Volkswagen Touareg im slowakischen Bratislava.



Dr. Martin Goede

Dr. Christian Vollmer, Produktionsvorstand der Marke Volkswagen Pkw und Aufsichtsratsvorsitzender von Volkswagen Sachsen: „Ich freue mich, Dr. Martin Goede zum 1. Oktober als neuen Standortleiter in Dresden zu begrüßen. Elektromobilität, Softwarekompetenz und Digitalisierung verändern unser Unternehmen und die weltweite Produktion von Volkswagen nachhaltig. Ich bin überzeugt, dass Martin Goede den Standort wettbewerbsfähig und zukunftsfest aufstellen wird.“

Danny Auerswald danke ich für den erfolgreichen Anlauf des ID.3. Damit hat er die zweite Transformationsstufe der Gläsernen Manufaktur erfolgreich mit seinem Team gemeistert. Als neuer Segmentleiter in Bratislava wird Danny Auerswald seine Erfahrungen in Dresden im Hinblick auf stabile Prozesse, mehr Produktivität und höhere Kosteneffizienz, einbringen. Unter seiner Leitung hat sich die Gläserne Manufaktur zudem als stark wachsendes Auslieferungszentrum etabliert und drei weitere Geschäftsfelder erfolgreich aufgebaut.“

Dr. Martin Goede stammt aus Hannover und wechselte 2002 in den Volkswagen Konzern. Seitdem arbeitet der promovierte Maschinenbauer im Bereich Produktion & Logistik. Sein thematischer Schwerpunkt in den vergangenen drei Jahren lag auf der Konzeption von künftigen Fabrikkonzepten und der Produktion der Zukunft bei der Marke Volkswagen Pkw. Davor leitete er seit 2011 die Technologieplanung und -entwicklung.

Sein Vorgänger Danny Auerswald (39) wechselt nach zwei Jahren in Dresden nach Bratislava und verantwortet in der Fertigung die Modelle Audi Q7 und Q8 sowie den Volkswagen Touareg. Die Stückzahl der drei Modelle liegt derzeit bei mehr als 700 Fahrzeugen täglich. Auerswald ist künftig für 3.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter verantwortlich. Vor seiner Tätigkeit in der sächsischen Landeshauptstadt verantwortete der in Lichtenstein (Landkreis Zwickau) geborene Auerswald die Werkleitung am Standort Pekan in Malaysia.

Medienkontakt
Volkswagen Sachsen
Jonas Wetzel
Leiter Externe
Unternehmenskommunikation
Tel: +49-152-58 88 12 75
jonas.wetzel@volkswagen.de



Mehr auf
volkswagen-newsroom.com

ACCELERATE
DIGITAL: ENERGIZED



Die Marke Volkswagen Pkw ist weltweit in mehr als 150 Märkten präsent und produziert Fahrzeuge an mehr als 30 Standorten in 13 Ländern. Im Jahr 2021 hat Volkswagen rund 4,9 Millionen Fahrzeuge ausgeliefert. Hierzu gehören Bestseller wie Polo, T-Roc, Golf, Tiguan oder Passat sowie die vollelektrischen Erfolgsmodelle ID.3 und ID.4. Das Unternehmen übergab im vergangenen Jahr weltweit über 260.000 reine Elektrofahrzeuge an Kunden und damit mehr als je zuvor. Derzeit arbeiten weltweit rund 184.000 Menschen bei Volkswagen. Hinzu kommen mehr als 10.000 Handelsbetriebe und Servicepartner mit 86.000 Mitarbeitern. Mit seiner Strategie ACCELERATE treibt Volkswagen seine Weiterentwicklung zum softwareorientierten Mobilitätsanbieter konsequent voran.
